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Ata nº 4 do Comitê de Pós-Graduação FURG (julho de 2020) 

No dia três de julho, às quatorze horas, reuniram-se os seguintes membros da 

CPG na sala virtual https://meet.jit.si/ReuniãoCPG: Gionara Tauchen 

(PROPESP), DiéssicaPiexak (PROPESP),Janaína Burkert (PPG ECA), Adriana 

Senna (PPG HIS), LiércioIsoldi (PPG EO), Vinícius Halmenschlager (PPG 

ADMPúb), Mara Silva (PPG ENF), Maria Claudia Brauner (PPG DJS), Daiane 

Dias (PPG QTA), Karin Jelinek (PPG EXAT), Guilherme Lunardi (PPG ADM), 

Simone Freire (PPG EA), Simone Paludo (PPG PSIC), Carlos James 

Scaini(PPGCS), Luciano Dalla Rosa (PPG OB), Everaldo Arashiro (PPG 

AMBI), Valter Henrique de Castro Fritsch (PPG LET), Rodrigo Kerr (PPG OCE), 

Rafaele Rodrigues de Araujo (PPG EC), Julia Matos (PPG HIS), Rogério 

(PPGBAC), Diana Adamatti (PPG COMP), Simone Sato (PPG GEO), Rodrigo 

Meucci (PPG SP), Fábio E. Maciel (PPG CF), Alexandre Quintana (PPG 

CONT), Débora Gomes Machado (PROFIAP), Joice Araújo Esperança 

(PPGEDU). A reunião foi organizada pela seguinte pauta: 1. Cronograma: 

planejamento e ações para a retomada do ensino não presencial da pós-

graduação. 2. Planejamento estratégico: avaliação do documento.No 

primeiro ponto de pauta foi explicado pela Diretora como o cronograma foi 

idealizado, levando em consideração a prorrogação das bolsas e dos prazos 

para defesa, e como as ações para a retomada do ensino não presencial 

poderão acontecer. Esclareceu dúvidas dos coordenadores sobre a 

flexibilizaçãodo cronograma eoferta de disciplinas, respeitando as 

particularidades de cada PPG da universidade. Destacou a importância da 

conversa dos coordenadores com os docentes do PPGs para a construção 

conjunta da retomada do ensino não presencial, atentando para as 

necessidades dos estudantes e docentes, inclusive avaliando o que é mais 

favorável para cada PPG no momento atual. O calendário será rediscutido no 

final do mês de outubro de 2020, avaliando as ações desenvolvidas, visando a 

programação do segundo semestre de 2020. O calendário foi aprovado por 

todos os participantes da reunião. No segundo item de pauta foi apresentado o 

Planejamento Estratégico da Pós-Graduação stricto sensu. A diretora Gionara 

Tauchenexplicou que o documento construído pela Comissão do Planejamento 

Estratégico apresenta um Diagnóstico Estratégico Institucional, o qual 

possibilita ao gestor a identificação de um conjunto de informações que 

contribuirão com a elaboração do planejamento estratégico, por meio da 

percepção das fortalezas e fragilidades da instituição, bem como das 
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oportunidades e ameaças. Destacou que o documento contribuirá como um 

modelo norteador para que os PPGs, na sua especificidade e de acordo com 

as orientações das Áreas de Avaliação, construam os seus Planejamentos 

Estratégicos (Item 7 do documento), com descrição ainda acerca do 

Monitoramento e Autoavaliação. A prof. Daiane Dias e o prof. Alexandre 

Quintana reforçaram a importância do documento como direcionador dos 

demais planejamentos, informando ainda que cada PPG precisará observar 

suas fortalezas e fragilidades que por vezes poderão ser diferentes das 

identificadas em nível institucional. Não houveram sugestões para alteração do 

documento, o qual foi aprovado por todos os participantes da reunião. Não 

havendo nada mais a tratar, a reunião foi encerrada às quinze horas e quarenta 

e cinco minutos. A Ata após lida e aprovada vai assinada por mim Gionara 

Tauchen. 

 

Profa. Dra. Gionara Tauchen 

Presidente 

 

 

 

 

 

 

 


